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    AGRUPACIÓN DEPORTIVA 

      OS ANDARINES D´ ARAGÓN 
          Mariana Pineda, 7 – 7º B - 50018 ZARAGOZA 
                          

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL DÍA 21-2-2018 
 

  
Dando cumplimiento al artículo 17 y 18 de nuestro Estatuto, se celebró la Asamblea 
General Ordinaria del Club Deportivo Elemental Os andarines d´Aragón el 21 de fe-
brero de 2018 a las 19:30 horas en primera convocatoria, 19:45 en segunda, y a las 
20:00 horas en tercera, y conforme al siguiente ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Informe general de Presidencia de las actividades generales y deportivas en 

2017 
2. Presentación, y aprobación si procede de las cuentas del ejercicio 2017 y presu-

puesto para 2018 
3. Renovación cargos de la Junta Directiva 
4. Actividades deportivas para 2018 
5. Ruegos y preguntas 
 
1. Informe general de Presidencia de las actividades generales y deportivas en 

2016 

Toma la palabra el Presidente José Mª Gállego Duque y hace una exposición de 
las actividades que se han desarrollado en Os Andarines d´Aragón durante el 
año 2017. Informa de la situación ascendente del Club, habiéndose batido re-
cords históricos de participación, que se sitúan en el orden de 15.000 participan-
tes. Asimismo, ha tenido lugar un aumento notable de socios y federados, encon-
trándonos actualmente en 995 socios y 558 federados. 

Javier Franco responsable de la sección de Montaña y Senderismo, toma la pa-
labra, y dice que la participación de esta sección es buena, e incluso excesiva, ya 
que guiar en montaña grupos numerosos representa una cierta dificultad. 

También se pretende promocionar nuevas actividades, barracos, escalada, vías 
ferratas, etcétera. Para abordar estas nuevas actividades se debería de contar 
con más voluntarios especializados en estas materias. Hace un llamamiento a 
gente joven interesada en estas actividades y que deseen colaborar. Aquellos in-
teresados deben ponerse en contacto con el Club con el fin de explorar las posi-
bilidades. Se podrías financiar cursos, y dar ayudas para la obtención de títulos 
oficiales para el ejercicio de monitor. 

2. Presentación, y aprobación si procede de las cuentas del ejercicio 2017 y 
presupuesto de 2018 
 
El Secretario y Tesorero Luis Javier Caperos Urrea expone la cuenta de Re-
sultados del ejercicio, la cual arroja un superávit 18.426,15 euros. Así mismo de-
talla las distintas partidas que componen el Balance de Situación a final del ejer-
cicio. Se sigue con el criterio de amortizar en el año la totalidad de las inversio-
nes. 
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El Presupuesto para el año 2018, entendiendo que no se van a producir variacio-
nes sustanciales respecto a 2017, será equivalente al real de ese año, con las si-
guientes variaciones. Se incluyen unos gastos adicionales de 490 € para atender 
a los voluntarios de la Trail Valle de Tena, y equipación para voluntarios 1.000 €. 
En el capítulo de inversiones se establece una partida de 1.000 € para el Camino 
de la Jorgeada. 

Tanto el superávit que arroja la cuenta de explotación obtenido en 2017, como el 
importe del Fondo Social a 31 de diciembre de 2018, da lugar a una tesorería e 
inmovilizaciones financieras que pudieran considerarse excesivas. Esta situación 
se justifica básicamente por tres conceptos: 
 

1.   Tener recursos financieros suficientes para hacer frente a las inver-
siones necesarias en la parte que nos sea sufragada por entidades 
públicas o privadas, de la GR Camino de la Jorgeada 

2.   Las nuevas actividades que se puedan desarrollar requieren inversio-
nes previas hasta que alcancen su grado de madurez y puedan auto-
financiarse  

3.   Los superávits que se han ido obteniendo en el pasado, no prejuzgan 
mismos resultados en el futuro. Se debe tener siempre un remanente 
para atender estas eventualidades  

  
Sometidos a votación los estados financieros y el presupuesto, son aprobados 
por unanimidad. 
 

3. Renovación de cargos de la Junta Directiva 
 
Según establece el artículo 21 de los Estatutos del Club, en el presente ejercicio 
corresponde renovar el mandato al Vicepresidente Jesús Monaj, y los Vocales 
Javier Gracia, Roberto Iglesias y José Luis Pueyo. 
 
La propuesta queda aprobada por unanimidad. 
 
José Mª Gállego expone que se podría aumentar el número de Vocales, e incor-
porar a la Junta algunos socios con la finalidad de reconocer el gran trabajo que 
desarrollan. Pero esto podría dar lugar a agravios comparativos, además de la 
reticencia de la Junta de vocales. Aprovecha la ocasión para agradecer la plena 
disposición que algunos socios otorgan al Club. 
 
De momento la composición de la Junta de Vocales queda como hasta la fecha. 
 

4.  Actividades deportivas para 2018 
 
José Mª Gállego expone, que según consta en el calendario de actividades del 
año 2018, éstas aumentan respecto al año 2017. Crecen las marchas de “Por 
esos andurriales”, y las salidas en autobús asociadas a las mismas. Es una acti-
vidad en auge. 
 
Como nueva actividad, los domingos se van a organizar andadas de entre 10 y 
20 km por el entorno de Zaragoza bajo la denominación de “Domingos en alpar-
gatas”. Al frente de esta actividad estará Jaime Bentué 
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Se comenta que en las actividades que son gratuitas, se debe de cobrar siempre 
una cantidad, aunque sea simbólica. 
  
José Mª Gállego hace un llamamiento a que cualquiera que quiera organizar al-
guna actividad propia del Club, o de otra naturaleza, la puede comunicar a Os 
Andarines, los cuales le bridarán el apoyo necesario para sacarla adelante. 
 
Con el objeto de potenciar el senderismo entre los más jóvenes, se organiza con-
juntamente con la FAM salidas senderistas para jóvenes bajo la denominación de 
CHIQUI FAM. De momento ya se tienen previstas 18 andadas. 
También se pretende que en la Jorgeada se haga una etapa para este grupo, 
que consistiría dar salida en Zaragoza y finalizar en San Juan de Mozarrifar. Se 
dispondría de los autobuses necesarios para retornarlos a Zaragoza. Se les facili-
taría los avituallamientos pertinentes y se les daría una camiseta conmemorativa, 
y todo aquello que en su momento se considere oportuno. 
 

5. Ruegos y preguntas 

a. Socio 1: ¿En qué consiste la GR Camino de la Jorgeada? 

Le contestan tanto José Mª Gállego, Javier Franco y José Luis Pueyo. Se 
le explica básicamente los dos conceptos del proyecto, lo que es la GR en 
sí misma, y actuaciones colaterales como son áreas de descanso, actua-
ciones artísticas, e información en el camino de historia, monumentos ar-
tísticos, productos típicos regionales, etcétera  

b. Socio 2: En otros clubes hay más diferencia de lo que hay que pagar por 
las actividades entre los que son socios, y los que no lo son. No se trata 
tanto de que se rebajen las cuotas a pagar a los socios, como que se suba 
a los que no lo son. 

Se contesta que la sugerencia es razonable. Se estudiará. Aunque en mu-
chos casos los no socios son amigos de los que sí lo son. Éstos no son 
muchos, y luego suelen hacerse socios. 

c. Socio 3: ¿Se podrían poner autobuses en las Andadas Populares en vez 
de coches particulares? 

José Mª Gállego responde que es complicado. A veces van solo 20 socios, 
y no se cubrirían los costes. 

d. Socio 4: Se podría constituir un grupo con la finalidad de aportar ideas de 
actividades o actuaciones a desarrollar. Éstas expuestas en este foro se-
rían manifiestamente mejorables 

e. Se considera interesante. Podría estudiarse. 

 
Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 21:30 h. 

 
El Secretario 

 

 
 

Fd. Luis Javier Caperos Urrea 


